

金山 正吾 様

2008年12月2日
豊田市近代の産業とくらし発見館

寒くなりましたが、いかがお過ごしでしょうか
以前ご連絡させていただいたのは、残暑もきびしい9月でしたが、もう12月となりすっかり冬になってしまいました。

おかげさまで、無事「箸で橋作り」の講座を開くことが出来ました。
金山さんから送っていただいた写真集を、何度も開いてみんなで穴の開くほど見せていただきました。その後スタッフで見本を作り、シュミレーションをしました。

当日はまず橋の構造について、紙で作った橋に車を乗せて、そのたわみぐあいを確認させ、アーチ構造やトラス構造についての説明から入りました。そして「のこぎりやカッターを使う」事を前提に集まった子供たちと、保護者、子供の数より多いくらいのスタッフで、見守りながら工作をしました。

1時から4時まで、集中して作業する子供たちに、ものづくりのたのしさを味わってもらえたかなと、満足度の高い講座となりました。

これも最初に金山さんにアドバイスいただいたおかげです。感謝感謝です。
本当にありがとうございました。

これをご縁に、豊田市においての際には、ぜひ発見館にもお寄りください。

貴重な写真集をお返しすべく、同封いたします。
年末を迎えますが、風邪などめされませんよう、ご自愛ください。
まずは御礼とともに、ご報告させていただきます。

船木 麗子